



COMUNICADO DE ABERTIS EN RELACIÓN CON LA VISITA DEL PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA ARGENTINA

Madrid, 19 de mayo de 2024.-

Desde Abertis, y en respuesta a los recientes hechos acaecidos en relación con la visita del Presidente de la República Argentina a nuestro país durante este fin de semana, queremos manifestar que, tras la reunión con el Presidente celebrada el pasado sábado en la Embajada Argentina, donde pudimos escuchar los planes de acción que se están llevando a cabo en Argentina y transmitir la situación actual sobre nuestras inversiones en dicho país, queremos manifestar nuestra condena a las declaraciones realizadas por el Presidente Milei en relación al Presidente del Gobierno Pedro Sanchez y su esposa.

Este tipo de lenguaje e insultos no contribuyen a la convivencia de nuestras sociedades y en ningún caso deberían formar parte de la dialéctica política entre dos países hermanos, con una larga historia de colaboración y defensa de la Democracia.